
麻风病象征罪的特性 

 

麻疯病是象征罪的，罪根、罪性，罪的特性、罪的特质。从今天的经文我们

得着的共有六个，整理今天的经文我们得着： 

 

1. 无感觉； 

麻疯病是很奇妙的，这个是不会让人感觉到的，是无感觉的病。所以，不得

已来到祭司长面前，自己也不知道，祭司长也不知道，要等一个礼拜、再一个礼

拜，再一个礼拜，确认才知道的病。这个病就是麻疯病！ 

你们有没有看过麻疯病的人啊，在谷歌里面搜索一下会看得到，我们被打的

时候，痛才是正常的，我们会保护的。麻疯病的麻烦是没有痛，他的神经系统全

部都是腐烂掉也没有感觉。所以，其实鼻子是一直腐烂掉的，但是不知道，在鼻

子痒的时候，摸一下结果就鼻子掉下来了。所以，得了麻疯病的人是必定要遮盖

自己，这是整个的生命腐烂掉也是不知道的病，那就是麻疯病了。 

所以，我们的罪也是一样的。我们的罪是自己不知道的，所以，《利未记》

26 章讲到罪如果你不悔改，下面是怎么样？再不悔改下面又是怎么样？不悔改

下面是……最后是被掳。好像是被扔在营外的，被掳 70 年——各位，这麻疯病

是自己在罪中不知道的。 

 

2. 潜伏期； 

麻疯病跟罪都是一样的，潜伏期很长！ 

麻疯病什么时候进来，已经多久，到我的骨头，我的神经那里，一直侵犯腐

烂自己是不知道的，就是这个潜伏期，霉毒是很长的潜伏期。所以，一出现的时

候，已经完了。 

所以，今天的经文我们可以看到，大概一个礼拜，或是两个礼拜的话，马上

会辩明出来，其实开始是小小的一个斑点而已，红斑点而已，但是，一下子，过

了一个礼拜腐烂掉，再过一个礼拜，红瘀肉也会出现，很快的。 

所以，罪的潜伏期间也是很漫长的，但是罪所带来的上帝的管教、或者惩罚

来的时候呢，已经是很严重的时候了。小小的罪，小小的现象——上帝的管教或

是上帝的惩罚，没有立刻悔改的时候，一直繁衍到真的像那个扫罗、或是像以利

祭司长一样家破人亡的程度，是很快的，连后代也是受咒诅。扫罗的后代也是被

挂在山崖死了，这样的事情都会来的。 

 

3. 传染性； 



麻疯病跟罪的特性上很重要是会传染，这个传染是很厉害的。 

所以，他们必定要宣告：不洁净了，不洁净了！自己要被隔离在营外了。 

所以，罪的传染很厉害，罪的传染，看所多玛蛾摩拉，看这个时代就会知道

了。有一个人不认识上帝的人，不认识上帝圣洁的道，慈爱的道的人，生命里面

是已经有那个麻疯病的病毒的根源。他们所造出来的思想、思想变成宗教、这个

也带来伦理道德，也带来文化风俗，人人都喜欢的节目，是完全被腐烂掉的。这

样的电影，这样的音乐，这样的美术，这样整个社会的风潮……是非常快的传染。

麻疯病的传染是现在整个世界里会看到的。 

 

4. 要隔离； 

麻疯病和罪的特色一样，因传染很厉害，所以，要隔离，是必定要隔离的。 

各位，罪也是叫我们与神隔离了。叫我们与神与人之间发生很多的问题的，

甚至是与自己的关系隔离，常常有自卑、内疚、痛苦、无能、无力，没有办法会

得到圣灵所赐的安慰和劝勉，那个的智慧和能力，因他的眼光里面看不到上帝的

祝福。 

所以，以色列人当中，不洁净的人不能住在营内，不能来到圣殿会幕来敬拜

上帝的，特别是祭司长，如有这样的问题时，是特别不能进到圣所里面的。所以，

要被隔离！ 

那么，罪也是一样的，我们犯罪的同时，心灵里面有控告来，惧怕神，应该

爱神才对，而你是怕神。所以，隐藏起来，《创世记》3章讲的非常清楚，马上会

隐藏，不要找上帝。他有些行为上、习惯性的吃饭前祷告，做主日崇拜还是会有，

但是其实灵里面是不要听上帝告诉他的，叫他改的，他总是不改。 

 

5. 天罚； 

麻疯病和罪所带来的是无药可救的，麻疯病是没有药可救的。因这是天罚，

天刑，是天上来的，从上帝而来的。 

以色列人得了麻疯病是不找医生，是要找神了，找祭司长是找神的意思，祭

司长是我们主耶稣基督了。所以，只有在耶稣基督里面，第 14 章我们下个礼拜

要分享的，才能够得到救药。 

所以，得了麻疯病的事，单单的洗净是不行，人是要被隔离的，衣服、皮子、

物件的话都要焚烧到完。要不然的话是没有办法会隔离。所以，被赶在营外的人，

像米利暗这样的人一个礼拜之后悔改了，因为她麻疯病来的同时马上悔改了，亚

伦也请求，摩西也请求上帝的时候，她马上得洁净，回来了。成为以色列的教训，

以色列人的警戒了。 



所以，当人被赶在营外的时候，人能不能回来的关键是在于——他有没有悔

改！这一点也是我们必定要抓住的。你的罪在认罪之前是不能得赦免的，不能得

洁净的，这是灵界的一个奥秘和原理了。 

 

6. 得洁净之后，还会复发； 

麻疯病得了后，今天的经文说：还会复发。 

正如罪也是一样，我们一次脱离了罪，圣灵充满了，你下次不会犯罪吗？NO！

我们还活在空中之下，我们活在黑暗的这个世界里面的时候，在这个巴别塔文化

生活的时候，我们还活在这个软弱的肉体的时候，我们的心灵是愿意，肉体却软

弱了。这个肉体里面的是直到你离开身体之前，是一个争战的日子。所以，必定

要警醒！保罗也说：你以为是站的住了，但你一回头跌倒了。他是要祝福很多人，

保护很多人，他怕自己叫人得祝福，自己是跌倒的。 

所以，麻疯病也重发，我们的罪也必会重发的，甚至是会带来腐烂掉的，很

严重的一个疾病。累积起来的疾病，但是我们的上帝不是突然会这样的，看《利

未记》26章的时候，上帝是特别说一而再，再而三的警告了。悔改的同时会得释

放了。 

节选自 2021 年 4 月 11 日主日信息：透过处理大麻疯的条例, 认淸除罪并保持

洁净的重要性 (利未记与我-15) 

 


